



La Patria.

Se calcula que no habria menos de trescientas mil almas en la entusiasta multitud que acudió a la reina. El rey es un hermoso niño de dos años que podría colmar de orgullo a cualquier madre.

La recepción calurosa que le han hecho los catalanes, prueba que un día encontrará entre ellos amigos y defensores.

Ayer tarde ha inaugurado S. A. la infanta doña Isabel, en nombre de la reina, la Exposición de Horticultura.

Las damas de la sociedad acompañaron a la infanta, que se dignó visitar una por una las instalaciones, llevando a su lado al alcalde de Madrid y al Sr. Pastor y Landero.

La banda del regimiento de Asturias ejecutó la marcha real a la llegada de su alteza, y la orquesta de la Unión Artístico-Musical interpretó admirablemente dos números de su repertorio.

El orfeón de Madrid, la orquesta de bandurrias y guitarras de Granados y la estudiantina española han amenizado el acto.

La concurrencia ha sido muy numerosa. En la Exposición se hallaba todo el Madrid elegante.

Ayer llegó de Montevideo el espada el Ercizano, y al llegar a su casa se encontró con que una persona muy querida de él acababa de dejar de existir.

La escena que en la calle del Amor de Dios tuvo lugar, no es para dicha. El Ercizano fue atacado de un accidente al saber la noticia. Repuesto, trató de entrar en su casa, prohibiéndoselo gran número de personas.

La Cámara francesa, por ley votada en 10 de diciembre último, instituyó un premio que se adjudicará al autor de un método sencillo y práctico que pueda ser empleado por los agentes de la administración, para descubrir en los espíritus del comercio y en las bebidas alcohólicas de uso ordinario, la presencia de sustancias que no sean el alcohol químicamente puro.

El ministro de Instrucción pública propone que ese premio consista en la suma de 50000 pesetas, y en prevision de que tarde en descubrirse, propone también la creación de diversos premios que cada dos años formen la cantidad de 20000 pesetas para los autores de Memorias sobre composición de líquidos alcohólicos, análisis de los mismos y propiedades fisiológicas.

Ayer tarde ha terminado la elección de cargos para la renovación parcial de la junta de gobierno de la Real Academia de Jurisprudencia.

El Sr. Silvela (D. Francisco) ha resultado elegido por 248 votos, sin oposición ninguna, pues solo hubo 26 papeletas en blanco. A votar su candidatura concurrió la plana mayor del partido conservador, el Sr. Cánovas del Castillo y los ex-ministros Sres. Cos-Gayon, Villaverde, El-duyén, Silvela (D. M.), Tejada y otros y buen número de diputados y senadores.

Se ha elegido después vicepresidente segundo y tercero a los Sres. Diez Macuso y Suarez García; bibliotecario al señor Maluquer (D. José); secretario de actas al Sr. Alcaraz (D. R.); vocales a los Sres. Villapadierna, Mena y Cortina, y tesorero al Sr. Rolland.

El estado del espada Frascuelo es poco más o menos el mismo de anteaer.

La región en que se halla situada la herida, todo el brazo y la mano, presentan gran inflamación y dolorosas punzadas. Los bordes de la herida no ofrecen buen carácter, y todo el proceso general de síntomas hace creer que será de duración la cura de la última herida del bravo matador.

El Sr. Alcalde no duda de que, con esquisito cuidado, podrá llevarse la herida

a curacion, pero lo que si cree es que será larga el restablecimiento del herido.

Ha sido visitado este por todos los diestros que hay en Madrid, recibiendo, además, muchos telegramas de los que están ausentes.

Guerrita se ofreció a Frascuelo para matar en Córdoba los seis toros de ayer, rasgo que estimó mucho el herido.

Al enfermó se le hacen dos curaciones diarias. Una a las nueve de la mañana y otra a igual hora de la noche.

El tratamiento sigue el mismo: media dieta, quietud y cama.

Ayer tarde intentó arrojarse por el viaducto una agraciada jóven, según parece por cuestión de amores. La desgraciada fue cogida por los vestidos por una pareja del cuerpo de seguridad, cuando ya tenia la mitad del cuerpo fuera de la verja.

El teniente alcalde del distrito de la Audiencia Sr. Lara, acompañado del revisor señor Selgas y del secretario señor de Pablo, ha vuelto a recorrer ayer mañana los puestos de la Pradera de San Isidro, recogiendo 24 barriles de escabeche en mal estado para la venta y decomisando jamones y chorizos que se hallaban en buenas condiciones... para producir enfermedades, e infinidad de otros géneros nocivos a la salud.

Noticias de espectáculos: El robo de las Sobinas, sainete de dos ingenios alemanes, los hermanos Schoutan, proporción anteaerico en el teatro de la Comedia un nuevo éxito al simpático y notable actor señor Novelli, que hizo un comico de la legua inimitable y delicioso.

Los tres actos de la obra, llenos de situaciones cómicas y de gracia meridional, divirtieron grandemente al público que llenaba las localidades del teatro.

En la interpretación, aparte del Sr. Novelli, que fue muy aplaudido y obligado a salir a escena al final de los actos, estuvieron muy bien todos los artistas que tomaron parte.

El concierto que a beneficio de los pobres de la parroquia de Chamberí debía verificarse en los jardines del Buen Retiro el jueves 24 del corriente, tendrá lugar el miércoles 23.

S. A. R. la infanta doña Isabel está invitada a esta función, cuyo producto se destina al alivio de uno de los barrios más populares y necesitados de Madrid.

La brillante banda de cazadores de Ciudad-Rodrigo alternará con la orquesta de bandurrias que dirige el Sr. Mas, ejecutando piezas del más escogido repertorio.

El programa se anunciará por carteles. Los billetes se despachan en casa de la señora marquesa de Victoria de las Tunas, Juan Bravo, 1, y en la puerta del Retiro el día de la función.

El jóven compositor Sr. Larregia, primer premio del Conservatorio de Música y Declamación, ha escrito ya unas melodías para dar a conocer al público el nuevo harmonipiano Ricordi, en el concierto que juntamente con los Sres. Albeniz y Sarmiento se dará una de estas noches en el bello Salon-Romero, a beneficio de un jóven infortunado que acaba de concluir con mil penalidades su carrera científica profesional, y es, además, el sosten de su familia.

Se encuentra sumamente grave, habiendo recibido ya el Santo Viatico, don José Marin Ordóñez, hijo político del director de la excelente revista mensual La Cruz, señor conde de Sol; y continúa inspirando aún cuidados, despues de 40 días de enfermedad tifoidea, la convalecencia de la hija menor de este distinguido literato y estimado compañero nuestro en la prensa.

Desearnos, pues, al Sr. Carbonero y Señal fuerzas para sobrelevar tantos pesares, y deseamos a la vez a sus enfermos un pronto y cumplido restablecimiento.

En el ministerio de Ultramar se ha recibido ayer el siguiente telegrama oficial: «Habana, 19 mayo. Gobernador general al ministro de Ultramar: Ha sido preso en Colon el secuestrador de Galindez, Manuel Fragosó.»

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha recibido hasta la hora de cerrar esta edición los siguientes telegramas de su SERVICIO PARTICULAR, del interior:

Orense, 20 (1 t.). La tempestad que ha descargado en Castelo de Miño, pueblo de esta provincia, deja reducidos a la más espantosa miseria a millares de labradores.

El granizo ha sido tanto y caía con tal fuerza, que asoló los campos, arrastrando la tierra vegetal, destruyó el arbolado y causó numerosas victimas en los ganados.

Los campesinos han quedado sin albergue, sin frutos y sin ganados. Adige el ánimo contemplar tanta desolación.—N.

Barcelona, 20. Bolsin: Interior, 68-82, fin de mes. Exterior, 70-90, fin de mes.

S. M. la reina regente se ha dignado conceder la banda de María Luisa a la duquesa de Edimburgo.

La Diputación provincial de Cádiz ha enviado una calurosa felicitación al señor Moret por el tratado de Comercio entre España e Italia.

Numerosa concurrencia ha visitado desde las doce a las seis de la tarde, en que quedó cerrada al público, la capilla ardiente en que están depositados los restos mortales del que fué duque de Frias y gobernador de Madrid.

La capilla se ha instalado en una de las habitaciones cuyas ventanas dan a la calle Mayor, y que está con colgaduras negras guarnecidas de galon de oro.

A cada lado de la estancia hay dispuestos dos altares, donde varios sacerdotes celebrarán hoy el santo sacrificio de la Misa hasta las once, en que se verificará el entierro.

En el centro de la capilla levántase una magnífica cama imperial, sobre la cual se ve el cadáver colocado en un féretro de zinc.

La cama está cubierta de frescas y olorosas flores, y osténtanse artísticamente distribuidas varias coronas de flores artificiales con sentidas dedicatorias.

Un zaganete de alabarderos da la guardia de honor al que fué grande de España.

Al rededor del catafalco lucen multitud de blandones.

El aspecto que presenta todo el conjunto es de gusto artístico y severo.

Ayer han visitado a la familia del ilustre finado, comisiones del Senado, Congreso, Diputación provincial y Ayuntamiento de Madrid.

El entierro parece revestirá gran solemnidad. El cadáver será llevado a la sacramental de San Isidro.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha recibido hasta la hora de cerrar esta edición los siguientes telegramas de su SERVICIO PARTICULAR, del exterior:

Paris, 20 (11:5 m.). El comité de la Liga de patriotas presidido por Deroulede, acordó ayer la disolución de los comités disidentes y ratificó el nombramiento de los nuevos, declarando asociarse a las aclamaciones boulangéristas de los patriotas del Norte.

Paris, 20 (12:10 t.). El Consejo general del partido republicano socialista de Bélgica ha dirigido una comunicación al presidente de la república, Mr. Carnot, diciendo que todos los trabajadores de Bélgica irán a Bruselas cuando aquel realice su viaje, para acclamation en su persona a la nación francesa, el sufragio universal y la república.

Paris, 20 (1:30 t.). Ayer terminó sus trabajos la asamblea general anual de los católicos de Francia. Se acordó enviar un mensaje de adhesión

a S. S. Leon XIII, el cual ira autorizado por 2000 firmas.

Paris, 20 (1:40 t.). Anoche, estreno de la obra dramática de Luisa Michel El Gallo rojo, los violentos tumultos promovidos en la sala del teatro impidieron la audición de la obra.

Berlin, 20 (12:20 t.). El gobierno ha suprimido la coraza en el ejército alemán.

Roma, 20 (1 t.). D. Carlos de Borbon ha salido hoy de Venecia con dirección a Florencia.

Roma, 20 (1:20 t.). El rey Humberto ha firmado el decreto para que Italia tome parte en el centenario de Cristóbal Colon. En este decreto se dispone la publicación de todos los documentos relativos a la vida y viajes de Cristóbal Colon y de sus predecesores, que será encargada a una comisión especial, bajo la presidencia de Carrenti.

Roma, 20 (1:30 t.). En Enciclica dirigida por Su Santidad Leon XIII al episcopado brasileño, con ocasion de la abolición definitiva de la esclavitud, el Pontífice declara que se le han hecho durante el centenario le ha sido más agradable, porque la abolición ha sido dispuesta en su nombre y para festejar su jubileo sacerdotal. Recuerda con este motivo los esfuerzos de la Iglesia para la abolición de la esclavitud y termina hablando de la libertad cristiana en general.

Viena, 20 (1 t.). El Fendembat, de Viena, aun reconociendo los triunfos logrados por el general Boulanger en su último viaje juzga que la opinion republicana tiene todavía en Francia hondos raíces para que pueda resultar amenazada.

El Wiener Allgemeine juzga, por el contrario, tan adelantadas las cosas, que examina las dificultades y consecuencias que podrá traer la dictadura de Boulanger.

El Pester Lloyd establece una diferencia entre Boulanger y el boulangérismo. Cree que este último es una corriente general que sin haber sido provocada por el general, le ha tomado su nombre: todos los manejos de la Liga de patriotas, los insultos dirigidos a algunos estudiantes alemanes, la tentativa para que los obreros municipales de Paris tengan cinco días de trabajo y siete de salario, forman parte del boulangérismo. Todo lo prematuro, todo lo pomposo y falso bajo el punto de vista de la historia y de la política sensata son el boulangérismo, en concepto del periódico húngaro.

Ayer tarde se ha verificado la octava corrida de abono, habiéndose seis toros de la acreditada ganadería de D. Eduardo Ibarra.

Los espadas eran Hermosilla, Lagartija y Guerrita. Presidia el espectáculo el Sr. D. Vicente Sáez.

A las cuatro y media hizo la señal y salió el primer toro, que tomó siete varas, dió una caída y mató un caballo.

Entre Corito y Valencia dejaron tres pares, y Hermosilla, de azul con oro, pasó doce veces al toro, cayendo una vez al suelo con exposición; despues dejó una estocada desprendida, pero en lo alto.

El segundo aguanto otros siete puyazos, dió otra caída y causó dos bajas. Galindo y Bernardo Herra pusieron seis rehiletes y Lagartija, que vestía rosa con oro, le mató de media buena, despues de 36 pases.

El tercero, entre buenos y malos, tomó nueve puyazos, dando dos caídas y enviando a Feijoo a la enfermería con una fuerte conmoción. Primito y Almendo dejaron dos pares y medio, y Guerrita, de verde con plata, despues de nueve pases, siendo en alguno atropellado, mató al burro de una buena.

El cuarto hizo una buena pelea en varas, tomó nueve, dió dos caídas y mató tres caballos. Entre Antonio Guerra y Pepeto le banderillero muy mal, y Hermosilla, despues de pasar al toro nueve veces, le mató de tres pinchazos, dos estocadas una ida y otra tonda, dos intentos de descañelo y uno definitivo.

El quinto sufrió ocho lanzazos a cambio de cuatro caídas y un caballo diñunto; le banderillero Hierro y Galindo con dos y medio pares, y Lagartija, despues de 15 pases, se apodró del toro de media estocada buena, dando las tablas, tardando mucho el toro en doblar, lo que consiguió el espada al primer intento de descañelo.

El sexto, con mucho poder y entrando siempre suelto, tomó siete varas, dió cuatro caídas, una de ellas tremenda al Cangajo y mató cuatro caballos. Primito y Almendo dejaron dos y medio pares, y Guerrita, despues de 23 pases, le mató de un pinchazo, media estocada y otra despues, de la que se echó.

La corrida ha resultado de las llamadas «parar andar por casa».

El ganado no ha hecho nada que merezca mención; pequeño, falta de carnes y de defensas.

El primero cumplió en todo; regular el segundo, sin fijarse a la muerte; el tercero regular en varas y adelantando mucho por el lado izquierdo en los demás tercios; el cuarto aceptable en varas y bueno para lo demás; el quinto regular, y el sexto cumplió.

Varas: 47; caballos muertos, 11.

Los picadores regulares. Feijoo bien en sus dos primeros; Salguero con buena voluntad; Cangajo regular.

Con banderillas, Valencia en el primero; Bernardo y Galindo en el segundo y quinto; Primito en el tercero y sexto.

Hermosilla empezó pasando bien al primero, y luego quedó regular solamente, atendiendo a las buenas condiciones del toro; en el segundo estuvo mal.

Dirigido, tolerante. En quites cumplió. Lagartija no estuvo mal en el segundo, si se tiene en cuenta que no paró una sola vez, aprovechando el primer momento que tuvo para entrar andando; en los pases estuvo regular. Regular en el quinto; entró bien a matar, descañelándose mucho por lo que tardó el toro en entregarse. En quites bien.

Guerrita, incierto con la mulata en el tercero, bien al herir en el sexto, valiente. En quites, como siempre y haciendo constantes alardes de valentía.

La presidencia, bien. La entrada, de no perder. La tarde, buena.

El jueves 21 corrida extraordinaria, en que torarán Lagartija, el Espartaco y Guerrita. Toros de González Nandín.

El jefe del gobierno ha teleografiado ayer a Madrid participando que ha recibido las felicitaciones del Senado y el Congreso a S. M. la reina por el cariñoso catolicismo con que ha sido recibida en Aragón y Cataluña, y que hoy dará cuenta a su majestad de aquel acto de los cuerpos colegisladores.

El Sr. Sagasta dice, además, en su telegrama que no ha pensado salir para Madrid mañana lunes, a pesar de lo anunciado por los periódicos.

Ya ha dicho La Correspondencia que por ahora no puede fijarse el día del regreso del presidente del Consejo de ministros.

La gente imparcial estima muy conveniente para los intereses del país que pasen antes los presupuestos del Estado que el proyecto de las cédulas y los consumos pendiente de discusión en el Congreso. Sería de buen efecto que inmediatamente antes de cerrarse las Cortes se entablara una discusión amplia y solemne acerca del estado económico del país, de sus causas y de sus remedios, y ningún asunto mejor para ese debate que el proyecto aquel del ministro de Hacienda.

SOBRE EL VIAJE DE LA REINA hemos recibido hasta la hora de cerrar esta edición los siguientes despachos telegráficos de NUESTRO SERVICIO PARTICULAR:

Barcelona, 20 (11:20 m.). Acaba de fondear la escuadra de Bélgica, compuesta de cinco buques.

La reina ha ido al muelle de la Paz a esperar a la duquesa de Edimburgo, y ambas augustas señoras han recorrido en carruaje las calles, siendo objeto de las más señaladas muestras de simpatía.—Mencheta.

—Si, quiero; pero cómo he de hacerlo si me habeis comprado su vida?

—¡Oh! esto es cuenta nuestra—dijo Schiba de un modo terrible.

Los ojos del viejo indio lanzaron tal relámpago de odio al pronunciar estas palabras, que el rostro de Jorge expresó una repentina vacilación.

—Va a quitarnos a la que considerabais hace ya algunos meses como vuestra prometida—prosiguió el anciano—os ha herido cruelmente el alma y el cuerpo y destruye vuestro porvenir. ¿Por qué vacilais? Aceptad lo que os ofrecemos, hacéd causa comun con nosotros, jurad que nos secundareis en todos nuestros proyectos contra el, aun a riesgo de vuestra vida, y antes de un año seréis millonario.

—Jurad—dijo a su vez la desconocida, y como os ha dicho Schiba, antes de un año os haré tan rico como si hubieseis triunfado de vuestro enemigo.

La incredulidad se pintó en el rostro de Jorge.

—¡Lo dudais?... Schiba, dame el cofrecito, a fin de que lo pruebe que no le hacemos promesas vanas.

El Khansaman empujó un boten oculto en la pared del boudoir en que pasaba esta escena; abrióse un armarito, disimulado por los tapices, y el viejo indio cogió de él un cofrecito de ébano con adornos de oro y cerrado por una cerradura microscópica.

La desconocida sacó de su pecho una almohadilla de terciopelo, dentro de la cual había una llavecita de oro maravillosamente trabajada, con la cual abrió la cerradura del cofrecito, luego lo colocó abierto delante del jóven, y añadió:

—Mirad, señor de Mauranges, aquí hay con qué hacer la fortuna de un rey.

Jorge quedó deslumbrado.

El cofrecito estaba lleno de brillantes, rubies, esmeraldas, záfiro, ópalos y perlas de un grueso enorme, y de una pureza perfecta y por consiguiente de un valor inestimable.

—Hay aquí, con qué pagar diez veces lo que os ofrezco.

—En efecto,—dijo de Mauranges con voz alterada.

Y, sin apartar la vista del tentador cofrecito, añadió:

—Fijemos la suma que me dareis, si acepto—Tres millones de francos, ¿es bastante?

—Tres millones?... ¡Si, sí!... ¡Y cuándo los tendré?

querido a quien lloro, ¡os juro que morirá doblemente culpable!

—¡Por el alma de Baxio, por el alma de Nahou, morirá!—repitió Schiba.

Jorge miró aterrado a sus dos interlocutores, sin comprender nada más sino que por nada del mundo renunciaría a sus proyectos.

Al hablar la jóven se había animado y un odio terrible e implacable brillaba en sus ojos.

Schiba, al contrario, grave y solemne, aunque ofrecía extraño contraste por su actitud con su compañera, no dejaba de expresar por eso una resolución inquebrantable.

La oferta de los tres millones tentaba escésivamente a de Mauranges; no obstante, comprendiendo que la ocasión que se le presentaba de penetrar por completo en la vida de sus misteriosos huéspedes no se volvería tal vez a presentar, abordó bruscamente la cuestión con estas palabras:

—Contadme vuestra vida; soy vuestro.

—En cuanto a eso, jamás—dijo Schiba.—Podeis marcharos.

—Pues bien conocéis la mía,—replicó de Mauranges, no hallando más que esta mediana razon para justificar la inmensa curiosidad que acababa de despertarse en él.

—Debíamos saberla; ¡pero qué os importa nuestro pasado?

—Es justo,—repuso de Mauranges despues de un momento de reflexion.

—¡Luego aceptais? ¡Pues bien, jurad!

—Esperad, ¿qué prueba me dais de que el marqués se casa con la señorita Schunberg?

—Esta—dijo Schiba entregando a Jorge la carta de la señora Firmin.

—Es cierto—prosiguió el jóven despues de haberla leído.—¡Buena, pues juro secundaros si el matrimonio se efectúa.

—Y yo el daros lo que os he prometido en cuanto consigamos nuestro objeto,—dijo la desconocida.

A partir de ese pacto, del que Mauranges no conocía aun todo el alcance, este siguió puntualmente las órdenes de la jóven y de Shiba, que por lo demás eran bien sencillas.

El día del casamiento del marqués de Alviella con Clotilde asistieron, según sabemos, a la salida de la iglesia, de los recién casados, ocultos los tres en una carreta.

Fue la única vez que de Mauranges salió de la villa, en donde la desconocida le ordenó que permaneciese constantemente, a fin de no llamar sobre ellos la atención de nadie.

Las cosas continuaron así hasta el momento en que la última carta de la señora Firmin, llegada de la Turena, enteró a Schiba de que la felicidad de Sancho no tenia limites y que idolatraba a Clotilde.

—Ya ha llegado el momento de obrar, mi ama—dijo a la jóven, despues de haberla enseñado la carta;—esta noche me marcho.

En efecto, aquella misma noche sir Perkins abandonó Paris.

Cuando Jorge preguntó a la desconocida el objeto de aquel viaje,

—¡Pronto nos reuniremos con él—fue la única respuesta que obtuvo.

De Mauranges no insistió.

Sentíase dominado por la extraña criatura en cuya intimidad vivía, y ese dominio era tan grande, que hasta había impedido a Jorge el que renegara en el día de hacerse amar por aquella mujer idealmente hermosa y más rica que todas las que había encontrado en su vida.

Algunos días despues de la marcha de Schiba la desconocida, anunció a de Mauranges que al día siguiente por la mañana saldrían para Amboise.

El viaje se hizo en tres sillas de posta que condujeron a la Turena a todos los habitantes de la villa; es decir, a Jorge, a la desconocida y a los bahis.

Sir Perkins los esperaba en Amboise. Cuando llegaron allí se metió en el carruaje que ocupaba la jóven y de Mauranges.

Las primeras palabras que pronunció fueron estas:

—Todo está dispuesto, mi ama, y tengo buenas noticias.

Despues que pasaron ante el castillo que habitaban Sancho y Clotilde, y de habérselo enseñado a sus compañeros, Schiba hizo tomar al postillon un camino opuesto que conducía más allá de la Frilliere.

Al cabo de un cuarto de hora de marcha en aquella dirección, los carruajes se detuvieron ante una casa aislada, en la que no brillaba luz alguna. Schiba envió a los postillones al relévo que les había hecho preparar en Van-cray, y abriendo la casa hizo entrar en ella a Jorge, la desconocida y su séquito.

Lo que llamó más la atención de Mauranges cuando penetró en aquella sombría morada, fué la precancion que se había tomado de poner dobles postigos a fin de que no se pudiera ver luz ninguna desde fuera.

Por lo demás, aquella espaciosa casa nada tenia de particular por dentro.

Hallábase rodeada de un gran jardín, cercado por una elevada tapia.

La casa estaba compuesta de dos cuerpos de edificio enlazados por una especie de cobertizo.

El más cómodo estaba destinado a la desconocida, a Jorge y a Schiba. El segundo era para los bahis. El mobiliario de la parte reservada a los amos era de una elegancia confortable, sin lujo excesivo, pero sin mezquindad.

Cuando los esclavos se hubieron retirado al segundo cuerpo del edificio, excepto dos de ellos que permanecieron para servir la cena en un gran comedor, los tres cómplices se sentaron.

—Ahora habla, Schiba—dijo la desconocida.

El khansaman empezó en estos términos: —Nadie puede sospechar nuestra presencia en estos lugares. El notario de Amboise, a quien he comprado esta casa de campo, me toma por un inglés misántropo, que no desea sino vivir solo y aislado en un profundo retiro.

Todos los días vendrá la señora Firmin a traernos noticias; la he visto hoy durante la ausencia del marqués y de su mujer.

El cielo nos ayuda, mi ama, porque cediendo a las instancias de uno de mis vecinos, el

marqués y la marquesa han asistido hoy por primera vez a una fiesta. Esta noticia ha modificado completamente mi plan.

—¡Ah! ¿qué quieres hacer?

—Vais a verlo, mi ama. ¿Señor de Mauranges, estais decidido a secundar nuestros proyectos?

—Os he dado mi palabra. Estoy cada vez más decidido.

—Bueno. ¿Conocéis al conde de Pardieux, presidente del tribunal de Tours?

—Es primo segundo mio.

—Brahma nos protege,—dijo el anciano.—Mañana ireis a hacerle una visita, a fin de reanudar vuestras relaciones con él.

—¿Y despues?

—Ya os lo dire.

Ya no se trató de nada más aquella noche; pero cuando Jorge se retiró, quedando solos Schiba y la desconocida:

—¡Señora! ¡señora!—esclamó el viejo indio.—demoiselles Brahma; pronto conseguiremos nuestro objeto.

XX.

Los anónimos.

Establecieronse relaciones muy cordiales y seguras entre el conde y la condesa de Pardieux y el marqués y la marquesa de Alviella, despues de la fiesta a que estos últimos asistieron.

La distancia bastante grande que separaba sus respectivos castillos hizo estas relaciones más agradables todavía, moderándolas en un justo término.

No obstante, el presidente y su mujer pasaron varios días en la Frilliere, y Sancho y Clotilde fueron también muchas veces huéspedes del conde y la condesa.

Estas reuniones íntimas agradaban a los cuatro. Cuanto más veía a la señora de Pardieux, Clotilde más la quería, la mútua simpatía que una a otra se profesaban iba en aumento.

Por su parte el marqués hallaba en el carácter serio aunque amable, del señor de Pardieux, una comunión de ideas que le llevaba a desear su compañía.

Barcelona, 20 (11:20 m.). Esta noche habrá banquete en palacio en honor de los príncipes extranjeros...

Barcelona, 20 (11:40 m.). Las obras e instalaciones de la Exposición adelantan rápidamente. El pabellón regio del centro de la sección oficial está amueblado lujosamente...

Barcelona, 20 (12:10 m.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (2 t.). Puedo ampliar con algunos detalles mi último despacho. En el palacio de las Ciencias sobresalen los instrumentos musicales de Romero (Madrid), el Manicordio Nueva Belen y productos químicos...

Barcelona, 20 (2 t.). El palacio de Agricultura está sin terminar. En el de Bellas Artes, salón central de conciertos, donde hoy se verificará la inauguración...

Barcelona, 20 (2 t.). El café-restaurant y el invernadero, sin terminar. En el umbráculo hay preciosas plantas en artística colocación. El pabellón de las colonias, muy atrasado aún, será notable...

Barcelona, 20 (2 t.). En la nave central están las instalaciones del gobierno, que son notabilísimas: la marroquí, del ministerio de Estado; la de cerámica, de la Moncloa; las de Beneficencia, Sanidad Marítima, modelos barcos, cañones, Hontoria; de Ingenieros militares, de Caballería y de Infantería...

Barcelona, 20 (1 t.). Han fundeado los acorazados italianos Duilio y Dandolo. Dicese que han ocurrido desgracias en el tren procedente de Gerona, por efecto de la gran aglomeración de viajeros...

Barcelona, 20 (1 t.). Pasan de 60000 los forasteros que se encuentran actualmente en Barcelona. Se han vendido más de 4000 abonos para entrar en la Exposición, al precio de 25 pesetas uno...

Barcelona, 20 (2 t.). El príncipe de Baviera y el presidente del Consejo visitan en estos momentos las escuadras, siendo recibidos con salvas de artillería...

Barcelona, 20 (2 t.). Entre las estaciones de Canet y Sampau ha ocurrido un choque de trenes. Sábese que hay cinco heridos graves, bastantes leves, y aun se habla de algún muerto...

Barcelona, 20 (3 t.). Todo Barcelona se halla en las calles por donde ha de pasar la reina para inaugurar la Exposición y en los edificios e inmediaciones de esta. Antes de salir su majestad de Palacio hubo necesidad de auxiliar en las boticas a varias señoras...

Barcelona, 20 (2 t.). Entre las estaciones de Canet y Sampau ha ocurrido un choque de trenes. Sábese que hay cinco heridos graves, bastantes leves, y aun se habla de algún muerto...

Barcelona, 20 (3 t.). Todo Barcelona se halla en las calles por donde ha de pasar la reina para inaugurar la Exposición y en los edificios e inmediaciones de esta. Antes de salir su majestad de Palacio hubo necesidad de auxiliar en las boticas a varias señoras...

Barcelona, 20 (2 t.). Entre las estaciones de Canet y Sampau ha ocurrido un choque de trenes. Sábese que hay cinco heridos graves, bastantes leves, y aun se habla de algún muerto...

Barcelona, 20 (3 t.). Todo Barcelona se halla en las calles por donde ha de pasar la reina para inaugurar la Exposición y en los edificios e inmediaciones de esta. Antes de salir su majestad de Palacio hubo necesidad de auxiliar en las boticas a varias señoras...

Barcelona, 20 (3 t.). Todo Barcelona se halla en las calles por donde ha de pasar la reina para inaugurar la Exposición y en los edificios e inmediaciones de esta. Antes de salir su majestad de Palacio hubo necesidad de auxiliar en las boticas a varias señoras...

se dirije fila interminable de carruajes, conduciendo a príncipes, embajadores, diplomáticos, senadores, diputados, todo el mundo oficial y elegantísimas damas. Llama la atención la diversidad de uniformes de los diferentes países...

Barcelona, 20 (3:10 t.). La comitiva real sale en este momento de Palacio. En la calle de Fernando la muchedumbre recibe con aplausos y vitores a la reina regente...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

Barcelona, 20 (5:8 t.). El acto inaugural de la Exposición se ha verificado en el palacio de las Bellas Artes. Llegaron primero el duque de Génova y los de Edimburgo, Gales y Baviera...

blicando todos los documentos relacionados con la vida y viajes del celebre descubridor de América. Esta firmado el correspondiente decreto. Su Santidad ha dirigido una encíclica a los obispos del Brasil, consignando que el gozo mayor que ha tenido en las fiestas de su jubileo ha sido la abolición de la esclavitud realizada en el imperio brasileño...

En el Paraninfo de la Universidad se verifio ayer tarde la solemne inauguración del congreso ginecológico. Presidió el acto, en sustitución del señor ministro de Fomento, el director de Instrucción pública, Sr. Nieto. El secretario, D. Mario Gonzalez Segovia, leyó una Memoria encimática del congreso. El Sr. Alonso Rubio dio la bienvenida a cuantos se hallaban presentes, manifestando que algunas eminencias del extranjero se han adherido al pensamiento del congreso...

Hizo una reseña de los progresos que se observan en la ciencia de curar. Se ocupó con alguna extensión de las malas condiciones de higiene y salubridad que ofrecen las casas de huéspedes y de vivienda. Se mostró partidario de la aplicación de la electricidad para combatir la parálisis, y terminó dando gracias a todos cuantos han honrado la primera sesión del congreso. A continuación, el director de Instrucción pública manifestó su gran satisfacción al presidir acto tan solemne, y declaró abierto el congreso en nombre del gobierno. Han asistido todas las eminencias médicas. La sociedad El Gran Pensamiento ha celebrado ayer tarde junta general. Se ha concedido un voto de confianza a su presidente, Sr. Acuña, y se ha dado cuenta de un proyecto de caja de ahorros que ha de reportar grandes beneficios a las clases obreras. Han quedado nombradas las comisiones que han de estudiar lo referente al contrabando de los opios, socorros y a la formación de una colonia. Ha asistido gran número de socios. Dicen de San Sebastián que hace tres o cuatro días llama la atención de los curiosos la capa de color de ocre con que se halla cubierta el agua en el puerto, la cual en la baja mar hace que se adhiera en los cascos de los buques surtos en los muelles, siendo difícil su limpieza. El mismo fenómeno se ha observado también en los charcos formados por la lluvia que cayó el miércoles en algunos paseos de la población y huertas cercanas, creyéndose que sea azufre la materia extraña de que se trata. El servicio de teléfonos en Madrid es cada vez peor. Raro es el abonado que consigue comunicar tan luego como lo solicita, pues la central duerme siempre. Anoche a las doce y media la llamamos nosotros y a esta hora, las cuatro de la madrugada, estamos todavía esperando la contestación. Con objeto de ultimar importantes asuntos relacionados con el ferrocarril de Canfranc, llegó ayer a esta corte, procedente de Zaragoza, una comisión compuesta del señor barón de Mora y los señores Sagristan y Figueras (D. Iñigo), que harán sus gestiones encaminadas a aquel objeto cerca del gobierno. Con motivo de la Exposición de Barcelona, se celebrarán en setiembre próximo en dicha capital, un congreso médico y otro farmacéutico, habiéndose circulado ya profusamente, por la comisión organizadora, los programas en que se indican los temas recomendados al estudio de los congresistas. En la discusión de los presupuestos de Puerto-Rico consumirá el primer turno en contra el diputado Sr. Lastres, quien tiene el propósito de ocuparse del expediente de la cuestión monetaria y de las indemnizaciones a los dueños de los esclavos. El juez de Novelda ha encerrado en la cárcel a un abogado y a un escribano de actuaciones. Al primero por pedir la inspección de unos autos en los que tenía que interponer un recurso, y al segundo por no querer firmar el acta de detención del letrado, por no estar conforme con su contenido. Según dice La Iberia, es casi seguro el ascenso del Sr. Bermudez Reina a teniente general. S. M. la reina regente mandó ayer tarde desde Barcelona un sentido telegrama de pésame a la familia del señor duque de Frias. LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha recibido hasta el amanecer de hoy los siguientes telegramas de su SERVICIO PARTICULAR, del interior: Barcelona, 20 (7 t.). El ministro de Marina acaba de ordenar que se hagan ejercicios de movilización en los barcos de reserva. Tres acorazados que se hallaban en esta situación en Brest han recibido orden de armarse y marchar inmediatamente a reunirse a la escuadra del Canal. Paris, 20 (7:10 t.). El tribunal de Auxerre, que entendía en la causa formada por muerte y descuartamiento de un individuo, ha sentenciado a Morand, el principal acusado, a la pena de muerte, y a sus cómplices a reclusión. Paris, 28 (7:30 t.). Hoy se han verificado en Francia, sin incidente notable, las elecciones municipales. Los republicanos han triunfado por gran mayoría. Berlin, 20 (11:40 n.). Un periódico de esta capital anuncia la posibilidad de que se eleven en un 30 por 100 los derechos de importación en Rusia. Según un despacho de Viena, la reconciliación del rey y de la reina de Serbia, no es más que aparente. Viena, 20 (11:30 n.). Los regimientos formados por hijos de Galicia, que prestaban servicio en el interior del imperio, serán enviados en breve a Galicia. El incidente greco-turco relativo al consul griego en Manis está en vías de próximo arreglo. Paris, 21 (12:30 m.). Lackroy ha marchado a Clermont-Ferrand a presidir unas fiestas escolares. Delandmont, ministro de Obras públicas, ha ido a Saintes a presidir unas fiestas gimnásticas. Ambos ministros han sido objeto de la acogida más simpática. Algunas casas de comercio de París se niegan a aceptar los billetes de 300 pesetas del Banco de Francia. Dublin, 21 (12:10 n.). Ayer se reunieron en el Parque de esta capital algunos millares de católicos para protestar respetuosamente contra la circular del Papa. La reunión fue presidida por el lord corregidor, asistiendo también a ella varios miembros del Parlamento. Dublin, 21 (2 m.). En el meeting celebrado en Phoenix Park para protestar contra el breve del Papa, el diputado O'Brien pronunció un violento discurso condenando toda ingerencia pontificia en los asuntos nacionales. Hoy se propone ultimar su dictamen la comisión que entiende en el proyecto de ley de los presupuestos de Puerto-Rico, con objeto de que mañana se lea en la sesión del Congreso. No es seguro que se haga voto particular en el dictamen del acta de Loja, pero sí que la proclamación del conde de Castillejo será fuertemente combatida por algunos demócratas de la mayoría. Ni aquí ni en Barcelona ha pensado nadie en la persona que podía ocupar el gobierno civil de Madrid; y decimos esto contestando a rumores circulados anoche de todo punto destituidos de fundamento. Anoche se dijo que a fines de esta semana iría probablemente un par de días a Barcelona el ministro de Ultramar. El juguete cómico-lírico, titulado D. Manuel Ruiz, que anteayer se estrenó en el teatro de Apolo, fué anoche muy aplaudido, siendo llamados a escena los autores. Las supresiones que la obra ha sufrido fueron sin duda la causa de la buena aceptación que anoche tuvo en el público y que seguramente seguirá teniendo en las sucesivas representaciones. Las señoras que componen la real asociación de Beneficencia domiciliaria de la parroquia de Chamberí, están repartiendo las invitaciones para el primer concierto extraordinario de los que han de verificarse en el jardín del Buel Retiro con objeto benéfico. Como dichas invitaciones expresan que el referido concierto a beneficio de los pobres de aquella parroquia se verificará el día 24 del actual, bueno es advertir a las personas invitadas que se anticipa la función al día 23 para hacerla compatible con la salida que el día 24 los señores marqués de la Puente y Sotomayor. Al referido concierto asistirá S. A. la infanta doña Isabel. Mañana martes se verificará en el teatro de la Comedia el estreno de la obra nueva en cuatro actos, de Victoriano Sardou, titulada El cocodrilo. Con motivo de encontrarse en Madrid, de paso para provincias, la compañía de zarzuela que actuó la temporada del invierno último en el teatro de Jovelanos, y con objeto de que vean los forasteros la zarzuela La bruja, ha decidido esta compañía representar por seis únicas noches la citada obra en el mencionado coliseo. La bruja será interpretada por los mismos actores que lo fue en su principio. Las funciones comenzarán mañana martes. Los precios de las localidades serán reducidos. LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha recibido hasta el amanecer de hoy los siguientes telegramas de su SERVICIO PARTICULAR, del interior: Barcelona, 20 (11:30 n.). En la escalera de la casa número 22 de la calle de Mendizábal, ha estallado, a las nueve de la noche, un cartucho de dinamita, destruyendo parte de dicha escalera. No pudiendo bajar por ella los vecinos, ha habido necesidad de abrir comunicación por la medianería con la casa colindante. No han ocurrido desgracias; pero sí la rotura de muchos cristales y la natural alarma en todas las calles próximas al lugar del suceso. Las autoridades se han presentado en el acto a practicar las oportunas diligencias. Barcelona, 21 (3 m.). Se sabe oficialmente que en el choque de trenes entre Canet y San Pol resultaron cinco muertos, 20 heridos graves y 60 leves. El maquinista tiene siete heridas graves en el vientre; una niña se arrojó a la vía, quedando aplastada. Varios coches fueron destruidos. Anoche quedaron depositadas sobre el feretro del que fué duque de Frias, las siguientes magníficas coronas que envían la duquesa viuda de Osuna, marquesa de Manzanedo, duquesa de Lecera, señora de Soriano, señorita de Bassecourt, señora de Casa Bayona, marquesa de Salamanca, duquesa de Osuna, viuda de Fernandez Velasco, jefe e inspectores de vigilancia, empleados del gobierno, coronel y oficiales del cuerpo de Seguridad y tres de los hijos del difunto. El entierro del cadáver del señor duque de Frias se verificará hoy a las once, como en otro lugar decimos, en la forma siguiente: Abrirá la marcha de la fúnebre comitiva un piquete de la guardia civil de caballería, seguirán los asilados del Hospicio y de San Bernardino, individuos del cuerpo de Seguridad francos de servicio, clero parroquial y de la Diputación provincial, el feretro y a sus lados diez inspectores jefes de vigilancia, diez individuos de la guardia civil y cuatro guardias alabarderos, seguirán después comisiones de las tres comandancias de la guardia civil, la Diputación provincial, Ayuntamientos y comisiones de todos los centros oficiales. El duelo lo presidirán, además de la familia, en representación del gobierno, el Sr. Albareda; del Congreso el Sr. Martos; de la grandeza de España, los Sres. Xiquena y Tamames; a los que se unirán el gobernador interino Sr. Jimeno de Lerma, y un representante de Palacio. Sucesos: El tren de Valencia arrolló ayer tarde en el kilómetro num. 2, a un sujeto llamado Francisco Rey, causando la fractura de las dos piernas. En ocasión de estar los dueños ausentes, ayer tarde se perpetró un robo en la casa número 6 de la calle de Santa Brígida, cuarto segundo. Los ladrones forzaron la puerta de entrada así como también los baules y armarios, llevándose varias alhajas de algún valor y bastantes ropas. Anoche a las doce fué conducido a la prevención del distrito de la Latina, un sujeto llamado Albedro Pérez Fernandez, de 24 años de edad y oficio carbonero, a quien detuvieron los guardias de servicio en el viaducto, en el momento de querer arrojar a la calle de Segovia. Ayer tarde fué atropellado por el coche de punto num. 187, en la Puerta del Sol, una anciana de 83 años, causándole dos heridas graves en la cabeza, que la fueron curadas en la casa de socorro. El conductor del coche fué detenido y puesto a disposición del juzgado de guardia. SOBRE EL VIAJE DE LA REINA Hemos recibido hasta el amanecer de hoy los siguientes despachos telegráficos de NUESTRO SERVICIO PARTICULAR: Barcelona, 20 (10 n.). El Noticiero Universal, reseñando un brillante acto inaugural de la Exposición dice que asistió al mismo, presenciándolo casi oculto, el iniciador del pensamiento Sr. Serrano Casanova. En dicho acto vestía la reina de raso negro con adornos de encaje oro viejo, el rey y las infantas de blanco, la duquesa de Edimburgo de negro con flores y joyas preciosas, la nodriza del rey de raso carmesi con tres trajes de oro y botones de raso del mismo metal. Barcelona, 20 (10 n.). Empieza en Palacio el banquete en honor de los príncipes extranjeros. El salón comedor presenta magnífico golpe de vista con su iluminación eléctrica, además de los 14 candelabros que arden sobre la mesa, profusamente adornada de flores. A la derecha de la reina se sienta el duque de Edimburgo y a la izquierda el príncipe Jorge de Gales. El sitio de honor, enfrente de la reina lo ocupa la duquesa de Edimburgo, que tiene a su derecha al duque de Génova y a su izquierda al príncipe de Baviera. Asisten también al banquete los ministros, los embajadores de Inglaterra, Italia y Alemania, el príncipe Gortchakoff, los almirantes de las escuadras, jefes de Palacio y alta servidumbre de los príncipes. Barcelona, 20 (9:30 n.). A las ocho de la noche regresó a Palacio la comitiva real entre las aclamaciones del público a la reina, después del acto de la inauguración oficial que me apresuré a telegrafiar para que pudiera incluirse en la edición de la noche. La corte visitó las secciones extranjeras y nacionales, admirando los objetos expuestos y las preciosidades artísticas acumuladas. La reina se detuvo especialmente en las instalaciones de Francia, donde Planté interpretó al piano una pieza preciosísima y de gran ejecución; recorrió después las de Austria, Alemania y demás países cuyos delegados dieron gracias a la reina por la honra que le dispensaba. Todos los extranjeros vitorearon a la reina, advirtiéndose más señalado entusiasmo en los ingleses y alemanes. Además de los senadores y diputados que cité en mi despacho anterior, estaba el marqués de Sardoal, Mellado, Sagasta (hijo), Gimeno, Gutierrez, Mas y los grandes de España, duque de Alba, Roncalli Quesada, Ciudadilla, Comillas, Minas, Castell Moncayo, Sotomayor, Paredes, Aguilar y los jefes de Palacio. Hombres políticos de todas las opiniones están de acuerdo en que el acto ha revestido extraordinaria brillantez, y en que la reina acrecenta más cada vez las simpatías que disfruta. Boleín del día 20. Contado, 68:10. Fin de mes, 68:15. Barcelona: interior, 68:15. Exterior, 70:88. DIARIO DE AVISOS DE MADRID DEL LUNES 21. ALMANAQUE SANTO DEL DIA.—Santa María de Socors. Sol: sale a las 4:38 y se pone a las 7:17. CULTOS PARA EL 21. Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en el oratorio del Espíritu Santo, y sigue el serenario anual, predicando por la tarde don Andrés Celorio. En el Carmen sigue la novena de la Santísima trinidad, predicando en la misa el señor Viscos, y por la tarde el Sr. Misol. En las Carboneras sigue el mes de María, siendo orador el Sr. Marquez. En los Flamencos el Sr. Anaya. En las Arrepentidas el Sr. Gamiz. En San Andrés, el P. Gonover. En San Lorenzo, D. Pedro Pascual. En las Niñas de Leganes empieza solemne novena a Santa Rita, orador por mañana y tarde el Sr. Yague. En la iglesia del Beato Orozco, a Santa Rita, predicando el Sr. Arce. En el Cristo de la Salud manifiesto por mañana y noche. En el de San Ginés dirá la plática al anocheecer el Sr. Villila. La misa y oficio son de la feria segunda de Pentecostes. Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de la Buena Dicha en su iglesia o de la Presentación en las Niñas de Leganes. ESTADO ATMOSFÉRICO La temperatura máxima de ayer en el Observatorio de Madrid fué de 20 grados; la mínima de 9:8. El día de ayer en Madrid ha sido algo caluroso y casi despejado. El termómetro del Sr. Grasselli señalaba 16 grados a las siete de la mañana; 24 a las doce del día, y 25 a las tres de la tarde. El barómetro indica buen tiempo. HOSPITALIDAD DE LA NOCHE En la noche del día 19 se ha dado hospitalidad, cena y desayuno, en el Asilo del Sur, a 23 hombres y 8 mujeres.—Total, 33. En la misma noche, en el Asilo del Norte se ha dado hospitalidad, cena y desayuno a 13 hombres y 6 mujeres.—Total, 19. AVISOS ÚTILES Y. Juro no olvidar y confío, pero escribo sin temor y manda dinero a S. G. ESPECTACULOS PARA EL DIA 21. COMEDIA.—(Compañía cómica italiana).—9.—T. 2.º.—El ratto delle Sabine (El robo de las Sabinas). ALHAMBRA.—9.—Función 5.ª de abono.—T. impar.—Macbeth. APOLO.—(Compañía Cereceda).—9.—La liga de las mujeres.—Don Manuel Ruiz.—Los los marinos.—(Segundo acto). MARTIN.—(Empresa de Variedades).—9.—A beneficio de los empleados de contaduría y despacho.—Dos inválidos.—Niña Pancha.—Prueba de amor.—La salsa de Aniceta. ESLAVA.—9.—(Beneficio del coro de señoras y caballeros).—El Gran Pensamiento.—Como está la sociedad.—El alcalde interino.—Los baturos. PRICE.—9.—Gran función de ejercicios ecuestres, gimnásticos, cómicos y acrobáticos. Debut de las simpáticas hermanas Guillot. La orquesta infantil aragonesa a Mr. Corradini, con su elegante amaestrado y Mr. Bonnetty con sus gatos amaestrados. CIRCO HIPÓDROMO DE VERANO (paseo del Prado, junto al Dos de Mayo).—9.—Notable y variado espectáculo. Última semana de la foca sabia: 16 números de programa. COLOCACION PARA JOVEN DEL comercio, que tenga buena letra y sea capaz de informarse. Familia de Santiago, 6, portería, de 7 a 8 noche. A NA DE CHIA PARA CASA DE A los padres. Fuencarral, 25 y 37, cto. 2.ª dcha. SE CORTAN Y HACEN FUNDAS de seda y lana. San Fernando, 11, primer piso de Toledo. ALGAL GRANDE CANELA. AL que la presente ó diga su paradero se le gratificará en la calle de Recoletos, 12. MATRIMONIO SIN OTROS DE. Mea una porteria u otra ocupacion analoga. Encarnación, núm. 12. MA DE CHIA. LECHE FRESCA. Primeriza. Travesía de las Visitas, núm. 15, 2. ALMONEDA DE TODO EL MO. Alillario. Velazquez, núm. 50. Barrio de Salamanca, la portera razon. DINERO A CARRERAS. INABO. Dividas, pasivos, hipotecas y mudas. Jacometrezo, 48, entrechulo derecha. ALQUILA UNA SALA CON calefacción. Gárcen, 18, oral. dcha. UN alfiler forma hoja con granito en la noche del 19 desde la Zarzuela instala calle del Almirante, 10, sirva un número en la portería de dicho número donde se le entregará todo su valor. MUEBLES Y SILLERIAS A PRE. Ciosos de fábrica. Especialidad en recubrimientos. Olivar, 4, tienda. ALMONEDA 2 PIANOS EBARD. Alrejos bronce, armas, cuadros muebles antiguos y modernos. Plaza de las Cártes, 2, bajo. PIANO Y DIFERENTES ORG. Me se venden el guarda muebles. Puzo Castellana, 8. ULTIMOS DIAS.—ALMONEDA. Ubbolinaria. Bárbara de Braganza 18, bajo dcha., de 11 a 5. VENTA DE UNA ELEGANTE. Casa, 12500 pias, edificadas; resto 4000 euros. Ferraz, 34, 1.ª, más portenores, de 10 a 11. SE VENDE UN SOLAR A DOS. Calle, en el centro, de 2500 pias. Rocas, calle de San Miguel, 15, at. macen de baldosin. SE VENDE UNA MAQUINA DE coser nueva a mitad de su precio. Ballesta, 14, port., darán razon. DNERO SOBRE SUELDO, MUE. Dibos y fincas. Infantas, 29, pral.

Cuarto aniversario.

El Excmo. Sr. DON EDUARDO ALVAREZ NIÑAS, abogado, caballero gran cruz de Isabel la Católica, etc., etc., falleció en 21 de mayo de 1884.

Todas las misas que se celebren mañana lunes 21 en el oratorio del Caballero de Gracia, por los señores sacerdotes adscritos a la misma, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su viuda, hijos políticos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás familia, suplican a sus amigos le encomienden a Dios.

LA NIÑA MARIA DEL CARMEN

de Lanadrid y Vazquez Aldana, ha subido al cielo el día 19 del corriente.

Sus padres D. Ramiro y D. Pilar, su tío D. Antonio Almadra, hermanos, padrinos, tios, primos y demás parientes, tienen el sentimiento de participar a sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan se sirvan asistir a la conducción del cadáver desde la casa mortuoria Ferraz, 34, al cementerio de la sacramental de San Isidro, el día 21, a las diez de su mañana. Favor que agradecerán.

Se replica el coche.—El acompañamiento se despide en el cementerio.

LOMBRICES

Recomiendo eficazmente mi Jarabe Vermífugo, por su propiedad en expulsar toda clase de gusanos intestinales, de que tanto padecen los niños. Frasco, 4 y 6 reales.—Farmacia de Sanchez Ocaña, Atocha, 33, frente a Relatores.

POLVOS HOMOPATICOS

Los más infalibles y eficaces para recobrar la virilidad perdida por abusos o placeres solitarios. Perdidas, impotencia, esterilidad, micción, nerviosismo, etc. Cura rápida. 3 pesetas en las farmacias. No envía, previa remisión de su importe en sellos al Dr. Vidal, Arco del Teatro, Barcelona.

PERSIANAS

colocadas, a 3 pta. metro cuadrado. HORTALEZA, 36. ÚNICA SRA. QUE PUEDE EJERCER la parte de la cirugía para curar las enfermedades de la boca, tiene 5 títulos y 3 menciones honoríficas. Tutor, 41, barrio Argüelles Polonia Sanz.

DR. GIBERNAU

Cuarenta años de OTOPEDIA. Carrera de San Jerónimo, 18, entre suelo, apósitos, vendajes y pomos.

CHOCOLATES

Se venden por kilos y en paquetes de 400 y 600 gramos. Regalo de un paquete en cada 10. La Negrita, Mayor, 34. MONROY Corredora de 6. Pablo 21, contiguo al teatro Lara

MALES VENÉREOS

matriz Dr. Barragan. Consulta, 10 a 1 y 6 a 9. Corredora Baja, 22.

SERICA

Jobon especial de tocador de la fragancia y perfumaria China. Plaza del Angel, 17, Madrid.

DINERO

un comision ni gastos judiciales. Fomento, 20, portería.

SURTIDO COMPLETO

trajes lana, jerga y vicuña, alta novedad; de 20 a 70 pesetas; sacos, ardeses, melton y diagonal, de 25 a 75; americanas alpaca y franela, novedad, de 5 a 22.50; chalecos driles y piqué, de 3 a 12.50. Chaquetas y levitas, formas elegantes. Generos para confeccionar a medida. Precio fijo. AL SIGLO XX. MONTERA, 14.

UN SACERDOTE de ROMA ha

encontrado el secreto de aliviar instantáneamente y de curar radicalmente los CIEGOS, BUCOS, GONORRÉA, GONORRÉA, con el BALSAMO ANTONIO.—Farmacia "Le Gai", 19, rue des Deux-Ponts, París. En Madrid, Farmacia de Ortega, calle del León, 13; Melchor García, Capellanes, 1, duplicado principal.

CITRATE de HIJERO CHABLE

300.000 curas de GONORRÉAS, FLEJOS blancos, PERDIDAS SEMINALES, DEBILIDAD de los ORGANOS. En todas Farmacias.

CAMAS DE PALO SANTO

armarios de luna y lavabos a precios de fábrica, camas inglesas. 16. PRINCIPE, 16 (al lado de la Comedia).

Á LOS PROPIETARIOS,

ARQUITECTOS Y CONTRATISTAS CONSTRUCCION E INSTALACION DE ASCENSORES SIN pozo y SIN contrapesos NI cadenas Montacargas y Montaplatos, de todos sistemas. SISTEMAS DE ASCENSORES SIN POZO. Ascensores hidráulicos de cilindro vertical. Ascensores hidráulicos de cilindro horizontal. Ascensores hidráulicos de telescopio y equilibrio superior, y ascensores hidráulicos de telescopio y equilibrio hidráulico, sin pozo, sin contrapesos y sin cadenas.

SISTEMAS DE ASCENSORES CON POZO.

Ascensores hidráulicos de equilibrio superior. Ascensores hidráulicos de equilibrio inferior con las cadenas y contrapesos debajo al camarín. Sistema privilegiado. Ascensores hidráulicos de equilibrio inmóvil. Sistema privilegiado. Ascensores hidráulicos de compensador hidráulico. Ascensores hidráulicos de equilibrio hidráulico, sin contrapesos y sin cadenas. Esta casa, establecida en 1878, es la única que en España se dedica exclusivamente a la construcción de aparatos elevadores, y lleva instalados en Madrid y provincias más de DOSCIENTOS de los sistemas más seguros y perfeccionados. La casa garantiza el sistema y construcción, y como tiene montados sus talleres en esta capital, se encarga de su vigilancia y entretenimiento y acude sin pérdida de tiempo a solventar cualquier dificultad que ocurra. Llámala la atención de las personas interesadas en el empleo de estos aparatos se libre el hecho de que la casa ha tenido que reparar los de otros constructores a los pocos meses de instalados y sobre ciertos sistemas de ascensores que se trata de introducir en España, sistemas desechados en el mismo extranjero de donde proceden, y sobre la misificación de otros que se anuncian sin cadenas ni contrapesos, y que en realidad tienen unos órganos ocultos en el interior del aparato. TALLERES F. SIVILLA, CAMINO DE TITAN, MADRID. Teléfono 2180

EL EXCMO. SEÑOR D. JOSÉ BERNARDINO SILVERIO FERNANDEZ DE VELASCO Y ENRIQUEZ DE GUZMAN DUQUE DE FRIAS

Marqués de Belmonte, de Caracena del Fresno, Conde de Alcaudete, Oropesa, Fuensalida, Salazar, etc., etc. Grande de España de primera clase, gentil-hombre de cámara de S. M., con ejercicio, caballero gran cruz de Carlos III, Maestrante de Sevilla, ex-senador del reino, diputado a Cortes y Gobernador civil de esta provincia.

HA FALLECIDO EL DIA 20 DE MAYO DE 1888, A LA UNA Y QUINCE MINUTOS DE LA MADRUGADA

R. I. P. Los Excmos. Sres. Presidente del Congreso de los Diputados y Ministro de la Gobernación; la Excmo. Sra. D.ª Carmen Pignatelli de Aragón, Duquesa viuda de Frias; sus hijos D. Bernardino, D.ª Mencia y D. Guillermo; madre y hermanos políticos, tios, primos, sobrinos y demás parientes.

Ruegan a sus amigos se sirvan encomendarle a Dios y asistir a la conducción del cadáver que tendrá lugar el día 21 del corriente, a las once de la mañana, desde la casa mortuoria, calle Mayor, 115, al cementerio de la sacramental de San Isidro.

El duelo se despide en el cementerio.—No se reparten esquelas.

SE CEDEN BONITOS GABINETES Plaza de Malute, 7. 2.º 1 TRONCO JACAS. OBELISCO, 14.

MUEBLES

silleros de sala desde 250 pta., armarios de luna desde 125 pta., sillones de rejilla, chinero, mesas de comedor y toda clase de muebles. Plaza Progreso, 5

FABRICAS DE CAMAS

y colchones de muelles, camas desde 10 pta. Plaza Progreso, 5.

TRIVINO Y HIJOS, DEN

TRIVINO TISTAS Alcald. n.º 19, teléfono 1094. Hay ascensor

DINERO VERDAD

Más barato, más pronto y en mejores condiciones que en ningún otro sitio. Sin corretores.—TETUAN 23, pl

POR 35 PTAS. CAMAS

con DOS COLCHONES y ALMOHADAS.—ALCALA, 10, tienda de las tres puertas. CURIOSIDADES GRAMATICALES, 4 pta. en todas las librerías. SE VENDE FACON. MILOR Y Asociable. Monserrat, 20.

PERSIANAS

colocadas a 3 pta. metro cuadrado. HORTALEZA, 36. ÚNICA SRA. QUE PUEDE EJERCER la parte de la cirugía para curar las enfermedades de la boca, tiene 5 títulos y 3 menciones honoríficas. Tutor, 41, barrio Argüelles Polonia Sanz.

EL MEJOR NEGOCIO

Las personas que dispongan de grande ó pequeño capital y quieran dedicarlo a negocios de préstamos con crédito interés y sólidas garantías, les será colocado a su gusto y satisfacción en buenas operaciones, manejadas por los mismos capitalistas. Se admiten cantidades al 24 por 100, dando garantías. BARQUILLO, 12, 1.º IZQUIERDA. TELEFONO 191.

TELÉFONO 902

Antiguo almacén de Barrioviejo. Fundado en 1829. Aguardiente triple 4, 1, 1.25 y 1.50 botella. Amisades 4.50, 75 cda. timos litro, Champagne de 4 a 10 pta. Bordenaux 4 a 2 pta. Pedir catálogo. Servicio a domicilio. No confundirse: 8 y 10, Barrioviejo, 8 y 10, frente a la botica de Ulzurrun.

SURTIDO COMPLETO

trajes lana, jerga y vicuña, alta novedad; de 20 a 70 pesetas; sacos, ardeses, melton y diagonal, de 25 a 75; americanas alpaca y franela, novedad, de 5 a 22.50; chalecos driles y piqué, de 3 a 12.50. Chaquetas y levitas, formas elegantes. Generos para confeccionar a medida. Precio fijo. AL SIGLO XX. MONTERA, 14.

UN SACERDOTE de ROMA ha

encontrado el secreto de aliviar instantáneamente y de curar radicalmente los CIEGOS, BUCOS, GONORRÉA, GONORRÉA, con el BALSAMO ANTONIO.—Farmacia "Le Gai", 19, rue des Deux-Ponts, París. En Madrid, Farmacia de Ortega, calle del León, 13; Melchor García, Capellanes, 1, duplicado principal.

CITRATE de HIJERO CHABLE

300.000 curas de GONORRÉAS, FLEJOS blancos, PERDIDAS SEMINALES, DEBILIDAD de los ORGANOS. En todas Farmacias.

CAMAS DE PALO SANTO

armarios de luna y lavabos a precios de fábrica, camas inglesas. 16. PRINCIPE, 16 (al lado de la Comedia).

Á LOS PROPIETARIOS,

ARQUITECTOS Y CONTRATISTAS CONSTRUCCION E INSTALACION DE ASCENSORES SIN pozo y SIN contrapesos NI cadenas Montacargas y Montaplatos, de todos sistemas. SISTEMAS DE ASCENSORES SIN POZO. Ascensores hidráulicos de cilindro vertical. Ascensores hidráulicos de cilindro horizontal. Ascensores hidráulicos de telescopio y equilibrio superior, y ascensores hidráulicos de telescopio y equilibrio hidráulico, sin pozo, sin contrapesos y sin cadenas.

SISTEMAS DE ASCENSORES CON POZO.

Ascensores hidráulicos de equilibrio superior. Ascensores hidráulicos de equilibrio inferior con las cadenas y contrapesos debajo al camarín. Sistema privilegiado. Ascensores hidráulicos de equilibrio inmóvil. Sistema privilegiado. Ascensores hidráulicos de compensador hidráulico. Ascensores hidráulicos de equilibrio hidráulico, sin contrapesos y sin cadenas. Esta casa, establecida en 1878, es la única que en España se dedica exclusivamente a la construcción de aparatos elevadores, y lleva instalados en Madrid y provincias más de DOSCIENTOS de los sistemas más seguros y perfeccionados. La casa garantiza el sistema y construcción, y como tiene montados sus talleres en esta capital, se encarga de su vigilancia y entretenimiento y acude sin pérdida de tiempo a solventar cualquier dificultad que ocurra. Llámala la atención de las personas interesadas en el empleo de estos aparatos se libre el hecho de que la casa ha tenido que reparar los de otros constructores a los pocos meses de instalados y sobre ciertos sistemas de ascensores que se trata de introducir en España, sistemas desechados en el mismo extranjero de donde proceden, y sobre la misificación de otros que se anuncian sin cadenas ni contrapesos, y que en realidad tienen unos órganos ocultos en el interior del aparato. TALLERES F. SIVILLA, CAMINO DE TITAN, MADRID. Teléfono 2180

D.ª MATILDE BAJO y Bolaño ha fallecido el día 20 de mayo de 1888.

R. I. P.

Sus primos D. Alejandro Revenga y Bolaño y D.ª Ramona Checa, sobrinos, testamentarios y demás parientes. Ruegan a sus amigos se sirvan encomendarla a Dios y asistir a la conducción del cadáver, que tendrá lugar mañana a las nueve de la mañana, desde la casa mortuoria, Hortaleza, 118, al cementerio de San Justo.

R. I. P.

El duelo se despide en el cementerio. Se replica el coche. No se reparten esquelas.

NOVENO ANIVERSARIO

LA EXCMA. SEÑORA CONDESA DE CORRES que falleció el 22 de mayo de 1879.

Todas las misas que se celebren en el día 22 del corriente en la iglesia de las Trinitarias y el 21 de este en la parroquia de San Sebastián, serán aplicadas por el alma de dicha señora.

Sus hijos y demás parientes ruegan a sus amigos se sirvan encomendarla a Dios.

PRIMER ANIVERSARIO

EL SEÑOR DON EUSEBIO GONZALEZ Y VAL, catedrático de número de la escuela de Música y Declamación y caballero de Carlos III, falleció el 23 de enero de 1887.—R. I. P.

Su viuda, hijo y demás familia ruegan a sus amigos lo encomienden a Dios.

Todas las misas que se celebren el 23 de los corrientes en el oratorio del Caballero de Gracia, serán aplicadas por el alma de dicho señor.

PERDIDA. UN FERRO PACHON. Lancela y blanco moteado: atiende por Folt. Génova, 13. 1

VIAJANTES

Hacen falta para varios generos, con buen sueldo. Secretario particular con 16000 rs.; dos administradores y cobradores con 7000. Diríjase con sellos al director propietario, Monterá, 41, pral., de 3 a 5, Madrid. 1

PIANO VENTA OCASION

Montera, 33. 1.º DINERO A SUELDOS retención. Preciados, 31. 1.º

AMA PARA CASA DE LOS PADRES.

Arenal, 24, p. rtería. 1 ARMARIO LUNA DE COLUMNAS 26 ds.; muebles. Valverde 52 pl. ALMONEDA SOLO POR TRES DIAS. Barco, núm. 12, 3.º 1.º ALMONEDA POR TRES DIAS de todos los muebles: hay área de hierro. Gorgosa, 13, pral. Izda. 1

XXII ANIVERSARIO. EL EXCMO. SEÑOR D. JOAQUIN BOCALAN

teniente general de la armada, falleció el 17 de mayo de 1866, y su hijo político el Ilmo. Sr. D ANTONIO GONZALEZ CRESPO, ministro togado del Supremo Tribunal de Guerra y Marina, el 26 de agosto de 1865.

Todas las misas que se celebren en la iglesia de religiosas de San Plácido por los señores sacerdotes adscritos a la misma, en los días 21, 22, 23 y 24 del corriente, serán aplicadas en sufragio de dichos señores.

La Ilma. Sra. D.ª Maria Bocalan, hija del primero y viuda del segundo, suplica a sus amigos lo encomienden a Dios y asistan a dichos sufragios.

¡¡GRAN EXPOSICION!!

Muebles de lujo de todas clases, gran surtido en juegos de sillerías y cortinajes de última novedad, que, como fin de temporada, se venden 25 por 100 más barato de su coste.

Horas de venta, de 8 de la mañana a 8 de la noche.—Teléfono 676.

3, COSTANILLA DE LOS ANGELES, 3

LA SEÑORA

DONA MARIA DE LOS DOLORES MARCOLETA VIUDA DEL SR. D. ANTONIO TOBAR ha fallecido el día 19 de mayo de 1888

R. I. P. Sus desconsolados hijos D. José y D. Antonio (ausente); hija política, nietos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes, ruegan a sus amigos se sirvan encomendarle a Dios y asistir a la conducción del cadáver, que tendrá lugar el día 21 del corriente, a las diez de la mañana, desde la casa mortuoria, calle del Barco, núm. 7, al cementerio de la sacramental de San Justo, en lo que recibirán favor.

El duelo se despide en el cementerio.—Se replica el coche. No se reparten esquelas.

LA SEÑORA

DONA JOSEFA MUÑOZ Y GUTIERREZ DE BATRES ha fallecido en la madrugada del 20 de mayo de 1888.

R. I. P. Su desconsolado esposo D. Tomás Batres; sus hijos D.ª Julia, D. Federico y D. Enrique; hijos políticos D. Ruperto de Chavarrri y D.ª Carmen Giner; hermanos D.ª Ignacia y D. Enrique; nietos, hermanos políticos, tios, sobrinos y demás parientes.

Suplican a sus amigos se sirvan encomendarla a Dios y asistir a la conducción del cadáver, que se verificará el día 21 de mayo, a las diez de la mañana, desde la casa mortuoria, Doctor Fourquet, 27, al cementerio de la sacramental de San Lorenzo y San José; en lo que recibirán especial favor.

El duelo se despide en el cementerio. Se replica el coche.

SEGUNDO ANIVERSARIO.

EL SEÑOR DON JAIME ESCOLÁ Y FONOLLA, del comercio que fué de esta corte, falleció el día 19 de mayo de 1886.

R. I. P. Todas las misas que se celebren el día 21 del corriente en la parroquia de Santa Cruz (Cármel Calzado) por los señores sacerdotes adscritos a la misma, serán aplicadas por el eterno descanso de dicho señor.

La familia ruega a sus numerosos amigos encomienden su alma a Dios.

GRANDIOSAS REBAJAS

EN LOS INMENSOS ALMACENES DE LA ISLA DE CUBA MONTERA, 18.—MADRID.

MÁS DE OCHO MILLONES DE GÉNEROS para verano, nuevos, de última moda y de calidades superiores.

Lo más importante para las familias es aprender dónde pueden comprar generos elegantes que cuesten poco dinero y sean de toda confianza. Los Almacenes de LA ISLA DE CUBA, considerados hoy ser los primeros de Madrid, ofrecen y cumplen estas condiciones porque presentan surtidos colosales donde se admiran las bellezas de las últimas novedades recibidas de París, a precios tan baratos que jamás ha disfrutado el público.

Remesas a provincias.—Pidáanse catálogos y muestras al Propietario D. Eduardo García, si quieren aprovecharse de las ventajas que ofrecemos a los que viven en la corte.

POR 9 PESETAS un magnifico traje, con 10 varas de lanas lisas, doble ancho, colores preciosos para verano.

POR 15 PESETAS un traje de alta moda, con listas de seda, clase especial, y damos 10 varas en doble ancho.

POR 30 PESETAS un riquísimo traje de sedas lisas, de colores preciosos y 3/4 de ancho.

POR 40 PESETAS un traje en caja, medio confeccionado, con ricos bordados y un figurin iluminado, últimos modelos.

POR 20 PESETAS un rico traje de seda, con 20 varas el traje de telas listadas, todos los colores, de un efecto maravilloso.

POR 15 PESETAS una chaqueta de rico paño inglés, para señora, modelos nuevos y elegantes, para verano.

POR 40 PESETAS un traje de raso negro ó de color, clase superior, compuesto de 20 varas y que vale 80 pesetas.

POR 4 DUROS una manteleta, de vestir, cambrado, con azabache, adornada con pasamanería y encaje, forrada en seda.

POR 20 PESETAS un magnifico paradesú de verano para señora, corte elegante y distinguido.

POR 50 PESETAS 20 varas de gró negro superior, de París y Lyon, que se responde es de pura seda sin mezcla.

POR 6 PESETAS un traje con 16 varas percal superior, dibujos franceses, colores sólidos.

POR 20 PESETAS un precioso vestido con 10 varas, doble ancho, de ricas telas cachemir, última novedad.

POR 15 PESETAS un vestido de encaje de todos los colores, con bonitos volantes en la cenefa.

POR 20 PESETAS una falda hecha para vestir, con colores elegantes y telas de alta moda.

POR 15 PESETAS una mantilla de seda, imitación a encaje, clase superior.

POR 10 PESETAS un traje de punto a la marinera, para niños; colores nuevos y con las blusas blancas, granate y azul listados.

POR 40 PESETAS una visita de otoman de seda adornada con pasamanería y encajes imitación.

POR 4 PESETAS una chaqueta Jersey, negra ó de colores, de punto de seda, y a 3 pesetas con bordados.

POR 25 PESETAS un elegante paradesú para hombre, confeccionado en Londres, de corte elegante.

POR 6 PESETAS una americana de alpaca negra, para hombre, hechas en París, á todas las medidas.

POR 35 PESETAS un traje de lanilla inglesa para caballero, hecho á medida, de buen corte y forros decentes.

POR 6 PESETAS camisas para hombre de ricas telas blancas con vistas de hilo, y en dibujos, del mismo precio en clase superior.

POR 6 PESETAS una rica colcha de piqué con grandes flecos para cama, cámara, y de 8 pesetas para matrimonio.

POR 8 PESETAS una pieza de tela blanca superior para sábanas y camisas; tiene la pieza 24 varas.

POR 5 PESETAS media docena de toallas grandes con una bonita inicial bordada.

POR 3 PESETAS media docena de pañuelos de hilo con jareton ó vainica; tomando la docena, con caja perfumada.

POR 25 PTAS una preciosa canasilla con todas las prendas necesarias, incluso faldu y gorro de cristianar.

POR 4 PESETAS un faldón de cristianar de batista fina con ricas tiras y entreteloses.

POR 1 PESETA un delantal de hilo bordado, para niños de todas las edades.

POR 5 PESETAS un corte de colchon de cuti superior y dibujos preciosos.

POR 1 PESETA camisetas interiores para hombre, clase fina y tamaño á medida.

POR 3 PESETAS media docena de calcetines superiores, crudos y de bonitos dibujos.

POR 5 PESETAS un par de medias de seda en colores preciosos.

POR 4 PESETAS media docena de medias largas, de bonitos dibujos y colores para señora.

POR 3 PESETAS una docena de servilletas de Rentería, clase fuerte.

POR 4 PESETAS una docena de servilletas de hilo puro adamascado.

POR 22 PESETAS una pieza con 20 varas de seda cruda del Japon.

POR 2 PESETAS un juego de visillos anchos tela rica, con cenefas de colores ó todo blanco.

POR 7 PESETAS un juego de cortinones blancos ó color crema, imitación a crochés.

POR 3 PESETAS una sábana hecha sin costura ó sea de una pieza para cama cámara.

POR 5 PESETAS media docena de almohadas hechas, de liezo superior.

POR 5 PESETAS media docena de toallas grandes con una bonita inicial bordada.

POR 6 PESETAS una alfombrilla para los pies de la cama, de bonitos colores y cenefas.

POR 6 PESETAS una sábana afelpada para cama y salidas de baño.

POR 4 PESETAS una mantelería de Rentería para 6 cubiertos.

POR 50 CÉNTIMOS sombreros de paja para señoras, hombres y niños.

POR 15 PESETAS un magnifico reloj de cuadro para comedor con cuerda para 8 días y marcha segura garantizada.

IMPORTANTE

Estos almacenes confeccionan equipos y canastillas, que reunen a gusto y buenas hechuras los precios tan económicos, que satisfacen siempre al comprador. Debemos recomendar a las señoras que se han recibido 500 visitas y manteletas que son los últimos modelos salidos de París para España, y podemos ofrecer riquezas por la mitad de lo que cuestan en otras casas, ofreciéndolas desde 10 pesetas. Para trajes de caballero estos almacenes son una especialidad: se hacen a la medida, cortados por artistas inteligentes de gran fama y de primera y superior tijera. Se entregan en 48 horas. En trajes para niños y niñas, seguramente que entre todas las casas de Madrid no presentan un surtido tan colosal ni de modelos tan variados y elegantes. Nuestro sistema es vender mucho y ganar muy poco.

29, LUNA, 29.-M. GARCIA.

Silleros, gabinetes, sofás, mecedoras, sillones, sillas de asiento de rejilla y de madera.—Precios sin competencia.—LUNA, 29.

OBRAS DE TEXTO

POR DON FRANCISCO BERDEJO PAEZ Geografía astronómica, física y política, obra completa, un tomo en 8.º mayor, con mapas, á 30 rs. en pasta. Repertorio de Geografía, obra elemental, dispuesta para repaso y exámenes, á 6 rs. en rústica, con mapas. Agrimensura y topografía completas, con láminas y tablas, á 16 rs. tomo en 8.º Se aboca el 18 por 100 en ejemplares. Librería de Hernando, Arenal, 11.

INTENDENCIA GENERAL DE LA REAL CASA Y PATRIMONIO

Se venden en pública subasta varias yeguas, potros y potras de pura sangre y media sangre, de la real yeguada de Aranjuez, con sujeción al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la secretaría de esta Intendencia General todos los días no feriados, de una á cinco de la tarde. La subasta tendrá lugar en el local de las Caballerías Reales el martes 2